

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

FRANCOPHONIE : LE LYCÉE MONTAIGNE FÊTE LE FRANÇAIS



Photo: HNM

La Semaine de la Francophonie a aussi été célébrée au lycée Michel-Montaigne de Libreville à travers un éventail d'activités (atelier BD, café culturel avec le caricaturiste Lybek, opération nettoyage des plages, art théâtral) pour honorer la langue française. Élèves, corps enseignant et administratif, représentants de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) se sont retrouvés le 19 mars 2022 autour du thème "La Francophonie de l'avenir dans sa dimension entrepreneuriat, numérique et environnement". Pour joindre l'utile à l'agréable, l'OIF a prévu un ensemble d'activités liées à la sauvegarde et à la promotion de la langue française. Un défilé des élèves avec les costumes traditionnels des différents des pays francophones a constitué le clou des manifestations à Montaigne.

CSTG : DES ADHÉRENTS OUTILLÉS AUX TECHNIQUES DE NÉGOCIATION COLLECTIVE



Photo: DR/L'Union

La Confédération syndicale des travailleurs du Gabon (CSTG) vient de tenir à Mouila un séminaire à l'intention de ses adhérents. L'objectif de la rencontre animée par Camille Mombo Mouelet, conseiller technique du président de la CSTG, était, entre autres, de donner des rudiments sur les techniques des négociations collectives notamment à ses membres exerçant à Olam-Mouila. Et de les préparer efficacement à négocier les futurs accords d'établissement avec leur employeur. D'autant plus qu'un syndicaliste sans formation est, selon le président de la CSTG, Aymar Kissengori, "un potentiel anarchiste".

Par R.H.A et PMM

Erratum

Une grossière méprise nous a induits en erreur dans notre édition d'hier sur le nom du ministre délégué à la Santé. En effet, lors de la visite effectuée mardi dernier au siège social de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), le ministre en charge des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong, était bien accompagné de sa ministre déléguée, Justine Lembimbi épse Mihindou. Et non de Huguette Blanche Abodo, qui est plutôt déléguée à l'Économie. Toutes nos excuses aux intéressées et à nos lecteurs.

Journée de l'enseignant: une messe en l'honneur des "martyrs"

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

À l'occasion de la célébration de la journée nationale de l'enseignant, le ministère de l'Éducation nationale et les partenaires sociaux ont organisé hier à la paroisse des Rois Mages d'Akebe dans le 3e arrondissement de Libreville, une messe d'action de grâce en mémoire des personnels du corps enseignant décédés.

Désireux de mettre à l'honneur ces hommes et femmes qui ont eu pour mission de transmettre, avec passion, le savoir et la défense de leurs droits, les organisateurs de cette messe commémorative ont souhaité innover pour cette année. Dans cette logique, le célébrant de l'eucharistie, le père Benoît Dieme, a insisté sur l'importance de l'enseignement dans la vie quotidienne. "L'enseignement est un métier noble et qui mérite d'être



Photo: HNM

L'assistance durant la messe d'action de grâce en hommage aux enseignants disparus.

reconnu par tous, c'est grâce à ces hommes et femmes que nous sommes ce que nous sommes aujourd'hui. C'est donc aujourd'hui l'occasion de rendre grâce à Dieu pour la vie de ces enseignants disparus", a-t-il souligné. Profitant de l'occasion, la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq a précisé que "c'est à nous de travailler ensemble

pour une éducation de qualité pour les générations futures. Nous ne devons pas oublier que l'enseignant est un modèle pour la société. Que Dieu nous donne la force de poursuivre cette noble mission. Je nous invite à célébrer la vie de ces illustres disparus". Dans cette logique, les deux parties sont dit aptes à travailler en cohésion pour la sauvegarde de l'école gabonaise.

Employabilité des jeunes : dix établissements déjà réhabilités

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

HIER, s'est tenu à l'Agence nationale de promotion des investissements (ANPI), le 5e comité de pilotage du projet de Renforcement des capacités pour l'employabilité des jeunes et l'amélioration de la protection sociale (RCEJPS). C'est le ministre en charge de la Formation professionnelle, Raphaël Ngazouze, qui présidait cette rencontre dont le but est de faire le point des réalisations du projet qui vise, entre autres, l'augmentation et la diversification de l'offre de formation professionnelle, d'enseignement technique et de la santé. Ainsi, le RCEJPS a permis depuis sa mise en œuvre de rénover des structures existantes ainsi que leurs plateaux techniques. De



Photo: SNN

Le ministre de la Formation professionnelle, Raphaël Ngazouze, présidant les travaux.

renforcer les compétences des formateurs et de promouvoir l'entrepreneuriat. "Nous avons des travaux de réhabilitation de 10 établissements, dont 3 à Port-Gentil, qui seront bientôt livrés. Aussi avons-nous, en dehors des travaux, la formation de 42 conseillers pédagogiques, 43 formateurs dans les métiers des sciences et la formation

d'inspecteurs", a indiqué François Boukangou, chef de projet. Se félicitant de l'avancée des travaux, le membre du gouvernement a toutefois relevé que leur niveau d'exécution tant dans la réalisation et la qualité que dans le décaissement de fonds reste à ce jour pas conforme aux attentes du gouvernement.